







## Basta de impuestos para el campo

La Mesa de Enlace de la Provincia de Buenos Aires participó hoy de la Asamblea realizada en la Sociedad Rural de Azul, en la que se trató el proyecto enviado al Concejo Deliberante: un aumento real de la tasa vial, a partir de un cambio los criterios utilizados para el cálculo del valor del servicio y la creación de una nueva tasa por servicios esenciales, con la que se busca establecer otro tributo para financiar gastos generales del municipio.

Desde la Mesa Provincial manifestamos nuestra oposición a este tipo de atropellos en contra del sector agropecuario y del partido de Azul en general, que luego de sufrir una de las peores sequías de la historia, ahora es castigado con más impuestos.

La intención de las Autoridades Municipales demuestra que estas iniciativas aumentan la presión fiscal y al mismo tiempo crean una nueva tasa por servicios esenciales cobrada en función del litro de gasoil.

Creemos que la intención de cambio de valuación en realidad busca utilizar lo recaudado por la tasa para financiar gastos generales. No podemos seguir siendo la variable de ajuste de la política, necesitamos previsibilidad y reglas claras para poder producir.